



## **Joachim & Susanne Schulz Stiftung für Deutschen Engagementpreis nominiert**

*Amorbach, den 23. August 2018*

Das Bildungsprojekt expirius ist für den diesjährigen Deutschen Engagementpreis nominiert. Zuvor erhielt das MINT-Projekt bereits das Spendensiegel „Wirkt!“ des unabhängigen Analysehauses PHINEO und geht nun ins Rennen um den Preis der Preise für freiwilliges Engagement. Ausgezeichnet wurde das Programm der Stiftung aus Amorbach / Mudau für den herausragenden Einsatz im Bildungsbereich. Insbesondere die MINT-Förderung von Kindern und Jugendlichen erfährt durch die Nominierung eine weitere hochrangige Anerkennung.

### **Chance auf bis zu 10.000 Euro Preisgeld**

Die Joachim & Susanne Schulz Stiftung hat jetzt die Chance bei der feierlichen Preisverleihung des Deutschen Engagementpreises am 5. Dezember 2018 in Berlin geehrt zu werden. Auf die Gewinnerinnen und Gewinner warten Preisgelder in Höhe von je 5.000 Euro. Eine Experten-Jury bestimmt die Preisträgerinnen und Preisträger dieser Kategorien. Über den mit 10.000 Euro dotierten Publikumspreis stimmen die Bürgerinnen und Bürger vom 12. September bis 22. Oktober 2018 online ab.

### **Regionales Engagement für „MINT“**

In der Region Amorbach und Mudau fördert expirius mit eigenen Angeboten seit 2014 über alle Altersstufen hinweg die Bildungsbereiche Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik, kurz MINT. „Die Nominierung für den Deutschen Engagementpreis bestärkt uns, das expirius-Projekt weiter auszubauen, um die Region nachhaltig zu unterstützen.“ sagt Annika Schirmer, Projektleitung von expirius. Die Stiftung möchte bereits im Kindergarten das Interesse an Naturwissenschaften wecken und später gezielt Grundschüler und Grundschülerinnen mit Angeboten fördern. „Aktuell arbeiten wir an der Fortführung des Programms für die weiterführenden Schulen. Das künftige Schülerforschungszentrum wird ab 2019 naturwissenschaftlich-technisch interessierten Jugendlichen die Rahmenbedingungen bieten, um ihre Ideen in Forschung und Technik zu verfolgen und umzusetzen.“ erläutert Schirmer.

### **Der Deutsche Engagementpreis**

Der Deutsche Engagementpreis ist der Dachpreis für bürgerschaftlichen Einsatz in Deutschland. Er würdigt das freiwillige Engagement der Menschen in unserem Land und all jene, die dieses durch die Verleihung von Preisen unterstützen. Rund 700 Wettbewerbe und Preise gibt es in Deutschland hierfür. Ziel ist es, die Anerkennungskultur in Deutschland zu stärken und mehr Menschen für freiwilliges Engagement zu begeistern.



DEUTSCHER  
ENGAGEMENT  
PREIS

**Pressekontakt Joachim & Susanne Schulz Stiftung**

Meike Wolf

Telefon: 0176 / 100 89 574

[m.wolf@js-schulz-stiftung.de](mailto:m.wolf@js-schulz-stiftung.de)

[www.expirius.de](http://www.expirius.de) / [www.js-schulz-stiftung.de](http://www.js-schulz-stiftung.de)

**Pressekontakt Deutscher Engagementpreis**

Markus Winkler, Pressereferent Deutscher Engagementpreis

Telefon: (030) 897947-64

[markus.winkler@stiftungen.org](mailto:markus.winkler@stiftungen.org)

[www.deutscher-engagementpreis.de](http://www.deutscher-engagementpreis.de)